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◆ゲスト紹介 

 鹿児島県東部ｸﾞﾙｰﾌﾟ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 川添 大 様 
 

◆ビジター紹介 

 きもつき RC会長 藤﨑  徹 さん 

 きもつき RC幹事 横山 伸一 さん 
 

◆会務報告 

1． 御礼状（2730 ｼﾞｬﾊﾟﾝｶﾚﾝﾄﾛｰﾀﾘｰ E ｸﾗﾌﾞ） 

2． 国際ロータリー第 2730 地区 2023-24 年度 

ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 

3． 母子の健康月間 リソースのご案内 

4． ロータリー文庫からのお願い 

5． 「令和 5 年度事業年報」及び「愛のかたち献血

（第 29 版）」の送付について 

6． ガバナー月信についてご案内 

7． 例会場変更のお知らせ（枕崎 RC） 

8． 例会場・事務局住所・電話番号・メールアドレ

ス変更のお知らせ（鹿児島令和 RC） 

9． 7 月例会変更のお知らせ 

〔鹿屋 RC〕24 日(木)クラブ協議会 18：30～ 

       31 日(木)特別休会 

〔串良 RC〕15 日(月)祝日につき休会 

      29 日(月)暑気払いの為 18：30～ 

          かのやグランドホテル 

〔南九州大崎 RC〕18 日(木)祝日週休会 

〔志布志 RC〕9 日(火)第 2 週目につき例会無し  

      30 日(火)第 5 週目につき例会無し 

〔志布志みなと RC〕17 日(水)祝日週につき休会 

         24 日(水) 19：30～ 

 

 

 

 

 

 

 
 

2023-24 年度 前田会長・梅北幹事へ感謝状贈呈 

 

                       

 

 

 

 

                         

◆7 月誕生者祝 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご氏名 委員会名及び役職 

風呂井敬 

規定審議委員会 代表議員 

地区諮問委員会 委員 

立法案規定地区検討委員会 委員長 

地区戦略計画委員会 委員 

地区ラーニングファシリテーター リーダー 

地区ラーニング委員会 委員長 

地区運営委員会 

ガバナー指名委員会 委員 

山﨑隆夫 財団資金管理委員会 委員 

志村正子 ロータリー平和フェローシップ委員会 委員 

山下俊也 公共イメージ部門 委員 

(39)44 名

35 名

89.74 ％

西ノ原 庄一 さん

公共イメージ

椎本 康弘 さん

７ 月 ２２ 日（月）

次回プログラム

会 員 数

出席報告出 席 数

出 席 率

3分間ｽﾋﾟｰﾁ：

卓  話  者：

担当委員会：

 
 

き も つ き

南九州大崎

メイクアップ情報

鹿 屋

か の や 東

(水)ﾎﾃﾙこばやし

(木)かのやｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ

(月)セントロ大隅

(火)大黒本店
第2週目につき例会無し

志 布 志 み な と

07月10日

07月11日

07月08日

07月09日

07月11日

07月11日

07月10日

串 良

志 布 志

(木)高山温泉ﾄﾞｰﾑ

(木)セントロランド

(水)大黒本店
   

会　長

副会長

幹　事

例会日 月曜日　12:30～13:30

例会場 ホテルさつき苑 TEL:40-1212

事務局 〒893-0064 鹿屋市西原1丁目9-10

ﾎﾃﾙさつき苑内

E-mail kanoya24@po5.synapse.ne.jp

： 假屋 博行

： 鶴丸 秀治
： 王谷 英仁

鹿屋西ロータリークラブ

TEL:44-5811　FAX:41-1959

 

2024～25 年度国際ﾛｰﾀﾘｰ・ﾃｰﾏ 
RI 会長：ｽﾃﾌｧﾆｰ A.ｱｰﾁｯｸ（米国） 

 

2024年 7月 01日 

スローガン： 「 笑顔でひろげようロータリーの魔法を！」 
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感謝状贈呈



ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、藤﨑会長、横山幹事 

前田数郎さん、早川雅子さん、峯﨑美千代さん 

久木田弘さん、梅北健一さん、下茂正和さん 
 

◆7 月メモリアルデー祝 

 

河野博明さん 

滝本まゆみさん 

 

◆出席表彰 (皆勤) 

 

 

 

 

 

 遠矢達一さん（14 年）  深水嘉寿さん（6 年） 

 峯﨑美千代さん（5 年） 假屋博行さん（4 年） 

 一村彩子さん（1 年） 

 

鹿児島県東部グループ 

ガバナー補佐 川添 大 様 

皆様こんにちは。2024〜25年度 

国際ロータリー第 2730 地区 鹿児

島県東部グループ ガバナー補佐

を仰せつかりました、きもつきロー

タリークラブの川添 大です。ロータリー歴は 29 年と永

いですが浅学菲才なロータリアンで御座います。 

私はロータリークラブの一員として活動する中で、数

多くの貴重な経験を積ませていただきました。これまで

の活動を通じて得た知識と経験を活かし、ロータリーク

ラブの理念である「奉仕の理想」に基づき、地域社会の

発展と世界平和の実現に向けて全力を尽くしてまいり

ます。私の主な役割はクラブの活動をサポートし、ガバ

ナー指導のもと、地区の目標に向けて調整を行うこと

です。皆様のご支援とご協力をいただきながら共に成

長し、ロータリーの使命を果たしていけるよう努めてま

いります。またクラブ間の交流を深めるために橋渡し役

としても、積極的に取り組んでまいります。 

私達ロータリアン一人一人が持つ多様な視点とスキル

を集結し、より大きなマジックを生み出すことができると

信じています。 

最後に、皆様の温かいご支援とご協力をお願い申し

上げるとともに、今後のロータリー活動が一層充実した

ものとなりますよう、心

からお祈り申し上げま

す。1年間どうぞよろし

くお願いいたします。                

 

     会長 鶴丸秀治さん 

皆さん、こんにちは！ 

私は本年度より鹿屋西ロータリー

クラブの会長を務めることになりま

した 鶴丸秀治 です。 

まずはこの場を借りて、直前会

長の前田数郎さんに深く感謝したいと思います。先週

の例会でも、「あっという間に 1 年は終わりますよ！」と

無責任なことばと満面の笑みで送り出してくれましたが、

本当に何とかなると信じて頑張っていこうと思います！ 

さて、本日は基本方針をお伝えすることになってい

ますので、早速始めたいと思います。 

まず、食事代が 7 月から値上げになったことで会費の

値上げをせざるを得ませんでした。事務局からは 2 千

円の値上げでもトントンとの試算が出されましたが、今、

最優先にしなければならないのが会員増強です。 

会費が高いとの理由で入会を断念された方がいらした

ことを耳にするとそこまではできず、最低限度の千円に

抑えて値上げをさせていただきました。 

増強が我がクラブの最大の弱みとなっており、それ

は予算において奉仕活動に影響を及ぼしかねない状

況となっています。私が入会したときは会員が 60 名で

したが現在 44 名です。会員が減っている現状を考え

て委員長を小委員会の委員長と兼務していただくこと

にしました。これまでに比べると委員長を 4 人減らして

運営できることに加え、委員会と小委員会が少しでも

連携を取りやすくするのが狙いです。 

また、RI より財団 150 ドル約 24,000 円、ポリオ 30 ド

ル約 4,800円の目標が設定されていますが、円安の今、

負担があまりに大きくなっており、笹山ガバナーから、

「できる目標にして下さい」との助言をいただき、財団は

80 ドル（約 13,000 円）、ポリオは 25 ドル（4,000 円）の

目標にしました。 

年度初めの第一例会でノンアルコールビールでの

乾杯を行っていましたが、次週全員クラブ協議会後の

懇親会で乾杯がありますので、本物のビールで乾杯す

ることにして割愛させていただきました。 

また、毎月の第一例会で行っていた歌を 3 曲歌ってい

ましたが、第 1 例会は行事が詰まっておりますので、

「国歌」と「奉仕の理想」、第 2例会は「我らの生業」、第

3 例会は「それでこそロータリー」、第四例会に「4 つの

テスト」を歌うことにします。 

また、これまでしっかり受け継いできた秩序正しい例

会運営ですが、いいことを年々足されていったことで、

詰まり気味になっており、本来の目的でもある、会食時

の「語らい」の時間が取れていませんので、少しゆっくり

食事を取り同じテーブルの方とお話できるようにしたい

ご挨拶



と思います。卓話等のスピーチのとき、時間をオーバー

したら SAA がベルを鳴らすことも復活しますので、皆さ

んのご協力お願いいたします。理事会では記録係とし

て、新山田さんに同席してもらうことにしました。議事録

作成の際、時間差が生まれないことも一つの理由です。 

さて、今年度のビッグプロジェクトは「平和の花束」で

す。優秀者１～２名を台湾に送る計画を昨年の地区補

助金は承認されました。100 万円の事業の内、80 万を

地区補助金申請しましたが、およそ 33万円に減額され

ました。補助金と自己資金 20万円で 50万程度の事業

となりますことをご了承頂きますようお願いいたします。 

このプロジェクトを通じて、地域の皆さんや将来ある子

どもたちに平和の花束を広げたいと思います。具体的

な事業内容がまだ決まっていませんが、今年は戦後

79 年となり戦争の悲惨さ、平和の尊さが薄れがちにな

ってきました。台湾も緊張が続いています。特攻基地

の街であった鹿屋で生きるものとして、「平和」とはどん

なものでしょうか？それをなんらかの形にしていくのが

今年の目標です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆スマイル報告             〈 25 件 〉 

〇20年ぶりの例会出席です。一年間よろしくお願いしま 

す。…………… ガバナー補佐 川添様（きもつき RC） 

〇鹿屋西ロータリークラブの皆様、本日は有難うご座いま

した。川添ガバナー補佐を一年間どうぞ宜しくお願いし

ます。 ……………………… 藤﨑会長（きもつき RC） 

〇鹿屋西クラブ新年度 鶴丸年度の例会に参加させて頂

き感謝致します。よろしく御願い致します。…………… 

……………………………… 横山幹事（きもつき RC） 

〇今日はガバナー会で東京です。いよいよ鶴丸年度のス

タート。会長、幹事、役員、理事の皆様の御活躍を祈

念致します。 ………………………………… 風呂井 

〇鶴丸会長、假屋幹事、他役員、理事の皆様方の新年

度の船出を祝すと共に、この一年のご活躍をご祈念申

し上げます。川添ガバナー補佐、一年間よろしくお願

いいたします。…………………………………… 北山 

〇前田前会長、梅北前幹事、一年間お疲れ様でした。 

大変記憶に残る年度でした。鶴丸会長、假屋幹事年

度の出港をお祝い致します。…………………… 野田 

〇鶴丸会長、假屋幹事年度の船出をお祝い致します。 

ご活躍を期待しております。…………………… 窪田 

〇鶴丸会長、假屋幹事の船出をお祝い申し上げます。 

 ロータリーのマジックを楽しみましょう。……… 山﨑（隆） 

〇鶴丸会長、假屋幹事、一年間よろしくお願いします。 

 また、会員のみなさま、財団・米山への寄付をしていた

だけたらありがたいです。……………………… 遠矢 

〇鶴丸会長、假屋幹事、理事、役員の皆さん、一年間が

んばって下さい。………………………………… 内田 

〇ついに 7 月に成りました。私の任も終わり本日より鶴丸

会長の新しい船出です。鶴丸会長・假屋幹事のご検討

をお祈りしています。………………………… 前田（数） 

〇一年間よろしくお願いします。川添ガバナー補佐ご一

行様、本日はありがとうございました。 ………… 鶴丸 

〇鶴丸年度の乗組員の皆様、出港おめでとうございます。

無事の航海をお祈りし応援します。 …………… 志村 

〇鶴丸年度を祝して。……………………………… 早川 

〇前田直前会長、梅北直前幹事、一年間ご苦労様でし

た。鶴丸会長、假屋幹事、よろしくお願い致します。…

…………………………………………………… 中原 

〇誕生祝、5年出席表彰ありがとうございます。 … 峯﨑 

〇鶴丸年度、出航おめでとうございます。一年間どんな

荒波にも耐えて頑張って下さい。 ……………… 深水 

〇鶴丸会長・假屋幹事・並びに役員理事の皆様、会長方

針である「笑顔で広げようロータリーの魔法を！」のテ

ーマのもと、今年一年間楽しいロータリーへ全会員と共

に出港しましょう。また前年度直前前田会長、梅北幹事、

そして役員理事の皆様、思い出に残る事業活動、大変

お疲れ様でした。それから誕生日祝いありがとうござい

ます。来年度に向け体力を付ける為、ジム通いを致し

ます。 ………………………………………… 久木田 

〇感謝状、誕生日祝いありがとうございました。鶴丸会長、

假屋幹事、ロータリーマジックを楽しみにしてます。…

…………………………………………………… 梅北 

〇川添ガバナー補佐、藤﨑会長、横山幹事、ようこそ鹿

屋西ロータリーに来ていただきました。今後もよろしくお

願いします。……………………………………… 假屋 

〇鶴丸年度の船出おめでとうございます。……… 西ノ原 

〇鶴丸会長おめでとうございます。一年間頑張って下さ

い。 ……………………………………………… 原田 

〇誕生祝いありがとうございました。鶴丸年度も楽しんで

行きます。 ……………………………………… 下茂 

〇ロータリアン生活を誰よりも心から楽しんでいるうちに一

年がすみました。二年目も元気にワイワイがんばります。

一年皆勤祝ありがとうございます。二年目も元気いっぱ

いがんばります。………………………………… 一村 

〇メモリアルデーの記念品を頂きましてありがとうございま

した。頂きましたパキラ大切に育てます。 ……… 滝本 

本日計  57,000円  累計(一般)  41,000円 

（財団）   7,000円     （米山）  9,000円 

＊＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊＊ 

週報担当： 西ノ原 


